トキと自然の学習館便り

~8月の出来事**~**

出来事





いかん しゅうねん しゅうねん しゅうねん アルカル トキみ~て開館3周年

一般公開施設「トキみ~て」が開館してから、8月18日で3年が経ちました。来館者は85,000人を超えています。 今年度に入り新潟県内だけでなく、県外の小学校の校外学習の場としても利用されるようになりました。 若の写真は長野県飯山市立木島小学校の観覧風景です。 解説員の説明を聞きながらトキを観察し、熱心にメモを取っていました。



3年間を振り返って

「トキみ~て」が開館して3年、色々な事がありました。



れいわがんねん がつ にちおおかわづしょうがっこう ねんせい 令和元年6月28日大河津小学校4年生 いくいんたいけん 飼育員体験(トキのエサ作り)



れいわがんねん がつ か らいかんしゃ まんにんたっせい 令和元年7月7日、来館者5万人達成

や和元年度は、幾つものイベントがあり、地域との交流も 強んに行われました。

令和2年2月23日の冬の海鳥観察会を最後に、新型コロナウイルス感染症の影響から、イベント等を中止または延期しています。

新型コロナウイルス感染症が早く収束し、トキみ~てに いなな。 いなななななな。 いなない。 でいる。 でいるのを楽しみにしています。



れいわった。 令和2年2月23日の「冬の海鳥観察会」